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   令和４年11月24日会議概要
 

 第１　日時　

 　　　令和４年11月24日（木）午前９時20分から午後１時35分までの間

 

 第２　出席者　

 　　　森田委員長、増田委員、池坊委員、森委員

 　　　警察本部長、警務部長、生活安全部長、地域部長、刑事部長、交通部長、

 　　　京都市警察部長、警察学校長、情報通信部長、総務部次長、警備部次長等

       《書記　公安委員会補佐室長、公安委員会補佐室室長補佐》

 

 第３  議事の概要

 　１　委員報告

 (1) 警察署協議会会長会議  (11月17日)

　　委員から 令和４年11月17日 警察本部において開催された警察署協議会会長会議に出、「 、

席した。会議結果の報告については、皆様ご存じのことであり、発言を控えさせていただ

くが 同じく会議に出席された本部長から感想等あれば聞かせていただきたい 旨 発言、 。」 、

があり 本部長から 今回 会議に出席し 警察署協議会委員からの声を直に耳にするこ、 、「 、 、

とで 協議会の活動実態や委員の問題意識をより明確に認識することができた 旨 応答、 。」 、

 があった。

 

 (2) 近畿管区内優秀警察職員表彰式(11月18日)

委員から 令和４年11月18日 大阪府のホテルにおいて開催された近畿管区内優秀警察、「 、

職員表彰式に出席した。近畿２府４県で17人が受賞し、当府警察からは２人の警察職員が

受賞した。現場一筋でやってこられた職員にスポットライトが当たるのは、とても良いこ

 とであり、今回の受賞を励みに、ますますご活躍いただきたい 」旨、報告があった。。

 

 　２　議題

 (1) ワクチン接種状況等について　　                                    

　警務部長から、新型コロナウイルスに係る当府警察職員のワクチン接種状況及び今後の

 取組について報告があった。

、「 、 。　委員から 第８波が迫る中 迅速に職員に対する集団接種等の対応をしていただいた

警察官は現場で職務執行する必要があることから、今後も万全の対策をしていただきた

 い 」旨、発言があった。。

 

 (2) 第23回犯罪被害者支援京都フォーラムへの参加結果について           

　　警務部長から、令和４年11月19日、京都市生涯学習総合センターにおいて開催された第

 23回犯罪被害者支援京都フォーラムへの参加結果について報告があった。

　　委員から フォーラムへの参加結果を生かし 犯罪被害者支援に関する条例が施行され、「 、

、 、 。」た際 その条例が犯罪被害者のために効果的に運用されるよう よろしくお願いしたい

 旨、発言があった。

 

 (3) 令和４年度西日本広域緊急援助隊特別救助班合同訓練への参加について　
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　　警備部次長から、広域緊急援助隊特別救助班（特救班）の各種技能・能力の向上を目的

に、令和４年12月７日から８日までの間、南丹市において実施される令和４年度西日本広

 域緊急援助隊特別救助班合同訓練に当府警察特救班が参加する旨、報告があった。

　　委員から 大規模災害等が発生した際に１人でも多くの人命を救えるよう 技能を磨い、「 、

 ていただきたい 」旨、発言があった。。

 

 (4) 公安条例の許可状況について（10月申請分） 　　   　  　　 　　　　　

    警備部次長から、令和４年10月中に申請が許可された「集会、集団行進及び集団示威運

 動に関する条例」に基づく、集会、デモの状況について報告があった。

  

 (5) 追加報告　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

   ア　職員のコロナ感染状況について      　 　　  　　　　　　　  　

警務部長から、前回報告以降の京都府警察職員のコロナ感染状況について報告があっ

 た。

 

   イ　令和４年度全国通信指令・無線通話技能競技会の出場結果について　　

地域部長から、令和４年11月16日、警察庁において開催された令和４年度全国通信指

 令・無線通話技能競技会の出場結果について報告があった。

 

   ウ　山科区西野山におけるけん銃使用会社社長殺人被疑事件の起訴について

刑事部長から、山科区西野山におけるけん銃使用会社社長殺人被疑事件被疑者につい

 て、令和４年11月18日に起訴となった旨、報告があった。

 

 　　　   　　　　　　　　　　　　    　  　エ　ながら防犯について

京都市警察部長から、当府警察、京都市との治安協定「世界一安心安全・おもてなし

のまち京都　市民ぐるみ推進運動」に基づく取組みの一環として、地域の事業者・団体

、 「 」 「 （ ） 」が 事業活動等を通じて ながら防犯 活動を推進する 京 みやこ の見守り大作戦

を開始し、協力事業者等は、社用車に「京（みやこ）の見守り大作戦」と記載されたス

 テッカーを貼付して仕事をしながら防犯活動に携わってもらっている旨 報告があった、 。

　　　　　委員から 今回の取組を機に 更にボランティア活動の輪が広がっていくことを　　、「 、

 　　　　期待する 」旨、発言があった。。

 

 　　(6) 本部長総括

、「 、 。　  本部長から 令和４年11月23日 サッカーワールドカップで日本がドイツに勝利した

、 、当日 東京都渋谷区のスクランブル交差点では若者等によるい集状況が報道されていたが

京都では、中京署において、署員数十名を木屋町付近に事前配置し、試合終了後、道路上

に出てきた若者に声掛けを行い、帰宅を促したが、特段大きな問題は認められなかった。

ワールドカップは今後も続くが 引き続き事故防止に努めてまいりたい 旨 発言があっ、 。」 、

 た。

 

   ３　個別報告

 (1) 当面の行事予定等について　　  　　  　　 　   　 　      　      

　公安委員会補佐室長から、次回の公安委員会定例会議及び出席予定行事等について報告

 があった。
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 (2) 第39回京都府警察現場鑑識競技会の競技結果について　　　　　　　　

　　鑑識課長から、令和４年11月10日、警察学校において開催された第39回京都府警察現場

 鑑識競技会の競技結果について報告があった。

 

 　４　個別決裁

 　　　京都府公安委員会に対する審査請求の裁決について　　　　　　　　　

監察官室訟務官から、運転免許の更新処分を受けた者から、原処分を不服として審査請求

がなされたことに伴い、審査請求の趣旨、理由、原処分の内容等について説明があり、審議

 の上、審査請求の棄却を決定した。

 

 　５　聴聞等

 　　 　　　   　 (1) 運転免許関係行政処分について　　　　　　　　　　 　　

 　   　交通部聴聞官から、道路交通法の規定に基づく運転免許の行政処分に係る聴聞、意見聴

 取の結果について説明があり、14件の行政処分を審議した。

 

     　　　  　(2) 風俗営業関係行政処分について　　　　　　　　　　　　

  公安委員会による風俗営業等の規制及び業務の適正化等に関する法律違反（２件２人）

に対する直接聴聞（当事者欠席）を実施し、審議の上、行政処分を決定した。　


